

La lectura del tradicional pregón anuncia de nuevo la Semana Santa en Calatayud



Los bilbilitanos disfrutaron dos años después de sus trece cofradías y hermandades (Foto: Macipe)

JORGE ZORRAQUÍN | Las calles de Calatayud recuperaron este sábado por fin el ambiente propio de la Semana Santa con la tradicional lectura del pregón, que comenzó con una concentración de las 13 cofradías y hermandades de la ciudad a las puertas de la iglesia de San Juan el Real. A ellas se sumaron la Junta Mayor, así como párrocos, feligreses y vecinos en general. Decenas de personas que recorrieron el camino que lleva hasta la Real Basílica-Colegiata del Santo Sepulcro, donde se desarrolló el acto que inaugura las celebraciones.

Una vez en la plaza frente al templo, se formó un pasillo de tambores y bombos para la entrada de la comitiva. Pasadas las 20.00, el presidente de la Junta Mayor de Semana Santa, Sebastián Gómez, introdujo la lectura del discurso, que este año ha desempeñado la Unidad Pastoral de Calatayud. Como portavoz actuó Javier Sanz, párroco-prior de la iglesia anfitriona. "La cuaresma no es una previa de la Semana Santa. Tiene un sentido propio, de llamar a la preparación interior para vivir intensamente los días que vienen", explicó.

Tras el acto, los participantes salieron en formación por la llamada 'vía sacra' a la lonja del Santo Sepulcro para realizar el 'clamor cuaresmal'. Bombos, tambores y cornetas interpretaron el toque de Bandera y el toque del piquete de honor de la Junta Mayor de Semana Santa. En este punto, Justo José Sánchez, como consiliario de este órgano, recordó a las hermanas y hermanos fallecidos. "El pregón de este año era difícil, por el poco tiempo con que se han anunciado los actos", recordaba Francisco Javier Lorenzo de la Mata, secretario de la Junta Mayor. Este domingo, desde las 17.00, será el turno para el vía crucis de penitencia del primer domingo de marzo.

[Heraldo de Aragón](#) (6-3-2022)